



Fernández Noroña respalda a ministra Yasmín Esquivel tras polémica de presunto plagio



En la Cámara de Diputados continúa la polémica entre legisladores de la mayoría y la oposición, sobre el caso del presunto plagio de tesis en que habría incurrido la actual ministra de **la Suprema Corte de Justicia de la Nación** (SCJN) y aspirante a presidir ese organismo, **Yasmín Esquivel**.

El vicecoordinador de la bancada del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández** consideró que la respuesta pública emitida este domingo 25 de diciembre por la señalada, **es una respuesta “sólida”**.

El diputado Fernández Noroña se confrontó en redes sociales con uno de los hijos del expresidente Felipe Calderón, que arremetió contra la juzgadora considerada allegada al Presidente de la República.

“Seré curioso: ¿no te da vergüenza tener un padre que usurpó la presidencia durante seis años, después de perpetrar un fraude electoral? Sobre @YasminEsquivel_ ve su sólida respuesta. Eres tan cretino como el #TomandanteBorolas alias @FelipeCalderon, la hipocresía...”, lanzó en su cuenta en Twitter, @fernandeznorona.

Previo a la respuesta señalada, el legislador que se encuentra de vacaciones en París, calificó como “clara y contundente” la respuesta de la ministra señalada.

“Clara y contundente respuesta. Yo le creo a @YasminEsquivel_; a @CarlosLoret no le creo ni la hora”, apuntó. “Volver al futuro”: PAN.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

27/12/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/26/fernandez-norona-respalda-ministra-yasmin-esquivel-tras-polemica-de-presunto-plagio-577526.html>